

BOLETÍN CONSULAR

CONSULADO GENERAL DE MÉXICO EN ATLANTA



MÉXICO

gob.mx

Mensaje del Presidente Enrique Peña Nieto



Hola,

El pueblo estadounidense acudió a las urnas para elegir a quien será su próximo Presidente.

A partir de ese proceso democrático, se abre un nuevo capítulo en la relación de México y Estados Unidos, que implicará un cambio, un reto, pero también una oportunidad.

Los mexicanos, en ambos lados de la frontera, vamos a iniciar esta etapa con seguridad y determinación; pero lo más importante: en unidad, trabajando con la responsabilidad y el compromiso que siempre nos han caracterizado.

Emplearemos nuestra creatividad y esfuerzo; la capacidad de nuestros empresarios y el talento de nuestra gente, para abrir nuevos caminos de cooperación y prosperidad.

Como Presidente de México, me entregaré con toda mi capacidad, en cuerpo y alma, a velar por los derechos, el bienestar y los intereses de los mexicanos, donde quiera que se encuentren.

En todo momento, mi prioridad ha sido y seguirá siendo, cuidar a México y proteger a los mexicanos.

En su discurso de victoria, el Presidente Electo Donald Trump expresó su disposición para trabajar con todos: con todas las personas y todas las naciones; buscando coincidencias



CONSULADO SOBRE RUEDAS

MONTGOMERY, AL

15 - 18

NOV NOV

Iglesia de Dios
Pentecostal
1412 Herron Street
Montgomery, AL. 36104

DALTON, GA

21 - 23

NOV NOV

1499 Riverbend Road
Dalton, GA. 30721

NASHVILLE, TN

29 - 2

NOV DIC

Global Mall
at the Crossings
5252 Hickory Hollow
Parkway Antioch, TN.
37013

BIRMINGHAM, AL

"La Casita" Hispanic
Catholic Social
Services

6 - 9
DIC DIC

92 Oxmoor Rd.
Homewood, Al. 35209

Citas:

[https://mexitel.sre.gob.mx/citas.
webportal](https://mexitel.sre.gob.mx/citas.webportal)

AVISO IMPORTANTE

El Consulado General de México

en Atlanta permanecerá

Cerrado

el 24 y 25 de noviembre con motivo de Acción de Gracias.

Más información en la página 2...



Portada...

Mensaje del Presidente
Enrique Peña Nieto

y no hostilidad; alianzas y no conflictos. México comparte esta visión.

México y los Estados Unidos son aliados, socios y vecinos.

Cuando a México le va bien, a Estados Unidos le va bien; y cuando a Estados Unidos le va bien, a México le va bien.

Mi gobierno buscará en esta nueva

etapa de la relación bilateral, oportunidades que beneficien a ambas sociedades.

Es mucho lo que los mexicanos hemos logrado con el trabajo de las generaciones que nos han antecedido y es mucho lo que tenemos que forjar hacia adelante.

Hoy, más que nunca, México tiene la oportunidad de demostrar de qué está hecho.

El nuestro es un país unido, va-

lioso y valiente.

Estoy seguro de que juntos, trabajando todos por México, habremos de fortalecerlos y aprovechar las oportunidades de esta nueva etapa en la relación con los Estados Unidos, un país amigo y aliado.

Saludos,

Enrique Peña Nieto

www.gob.mx/presidencia



PROTECCIÓN

Acciones inmediatas que el Gobierno de México pone en marcha para usted

SRE
CONSULADO GENERAL
DE MÉXICO EN ATLANTA



ESTAMOS CONTIGO - Acciones inmediatas

su Embajada y los 50 consulados en la Unión Americana:

Comunicado No. 524.- Con el propósito de que los mexicanos que viven en los Estados Unidos cuenten con información y orientación oportuna por parte del Gobierno de la República, y evitar que sean víctimas de abusos y fraudes, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) pondrá en marcha once acciones, a través de

Con el propósito de que los mexicanos que viven en los Estados Unidos cuenten con información y orientación oportuna por parte del Gobierno de la República, y evitar que sean víctimas de abusos y fraudes, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE)

pondrá en marcha once acciones, a través de su Embajada y los 50 consulados en la Unión Americana:

1. Difundir entre la comunidad mexicana el Centro de Información de Atención a Mexicanos (CIAM). Este número telefónico desde EUA sin costo: 185 54 63 63 95ofrece un primer punto de contacto con el gobierno de México para quien requiera asistencia, información y protección consular.

2. Activar una línea directa (1800), disponible 24 horas, para atender cualquier duda sobre medidas migratorias o reportar incidentes.

3. Fomentar entre la comunidad

Más información en la página 3



proviente de la página 2...

Acciones inmediatas que el Gobierno de México pondrá en marcha para usted:

mexicana el uso de la aplicación gratuita para dispositivos móviles MiConsulmex, que contiene información relevante sobre actualidad migratoria, así como datos de contacto de los consulados y prestadores de servicios migratorios.

4. Aumentar la presencia de consulados móviles y sobre ruedas, a fin de ofrecer servicios integrales de protección y documentación a un mayor número de personas en sus comunidades.

5. Con la intención de promover que todos los mexicanos cuenten con documentos de identidad, se aumentaran el número de citas para realizar trámites de

matrícula consular, pasaportes y actas de nacimiento.

6. Intensificar la promoción del registro y expedición de actas de nacimiento, de hijos de nacionales mexicanos nacidos en Estados Unidos.

7. Extender el horario de los departamentos de protección de los consulados con el propósito de atender un mayor número de casos.

8. Acelerar la apertura de Ventanillas de Asesoría Financiera y fortalecer la campaña de bancarización en toda la

red consular.

9. Reforzar el diálogo con autoridades estatales y locales, en el entendido que las políticas locales determinan, en buena medida, la vida diaria de los mexicanos en EUA.

10. Estrechar la relación con organizaciones de derechos civiles.

11. Hacer un llamado a las comunidades a evitar toda situación de conflicto y a no incurrir en acciones que puedan derivar en sanciones administrativas o penales.



PROTECCIÓN

El Consulado presente en Nashville



El 4 y 5 de noviembre, el Consulado General de México participó en tres eventos realizados en la ciudad de Nashville, TN.

Tercera graduación de estudiantes de la plaza comunitaria “Dr. Terry Horgan”

Se llevó a cabo la tercera graduación de estudiantes de la plaza comunitaria “Dr. Terry Horgan” celebrada en las instalaciones de la organización comunitaria Casa de la Cultura Latino Amer-



icana. Los alumnos recibieron reconocimientos por haber culminado sus cursos de primaria y secundaria, al igual que el examen HiSET, el cual es el equivalente a la preparatoria en Estados Unidos.

Durante el evento se reconoció la labor de la Directora del centro, Mayra Yu Morales, y de su equipo de colaboradores y voluntarios, quienes han hecho posible que

cada año mayor número de mexicanos e hispanos en general logren terminar su educación básica de manera gratuita.

Reunión con abogados de la zona metropolitana de Nashville.

Se realizó una presentación ante doce abogados de la zona metropolitana de Nashville quienes litigan en materia migratoria, familiar, civil y penal.

La reunión fue convocada a iniciativa de la *Tennessee Immigrant and Refugee Rights Coalition* (TIRRRC) con la finalidad de dar a conocer a los abogados la labor que realiza el Consulado.

Más información en la página 5

Exposición fotográfica “Día de Muertos en México” en el Rialto Center for the Arts de Georgia State University



La Exhibición fotográfica “Día de Muertos en México”, estará disponible hasta el 2 de enero próximo. ¡Visitela!

El Consulado General de México en Atlanta y el *Institute of Mexican Culture*, llevaron a cabo la inauguración de la exposición fotográfica "Día de Muertos en México" en el Centro de Artes "Rialto" de la Universidad del Estado de Georgia.



"Alma Mexicana" y la cantante Nicole Rivera.

Como parte de las festividades, el Distrito Escolar de Cobb dispuso un altar de muertos dedicado a Rodolfo Guzmán Huerta "El Santo",



Las fotografías de la exhibición fueron captadas en diferentes estados de México y muestran distintos aspectos de la tradicional celebración de Día de Muertos. Catrinas, venta de papel picado, flores de cempasúchil, calaveras de azúcar y ofrendas en los panteones, son algunos de los elementos que acompañan las coloridas imágenes de la exhibición.

En esta ocasión el evento estuvo amenizado por el mariachi "Búhos de Oro", el grupo de danza folklórica

exponente de la lucha libre en México, se presentó la exhibición de arte de doble imagen AMARIS, de la pintora Ana María Ramos de Querétaro, México.



Los asistentes disfrutaron de pan de muerto, chocolate de mesa y calaveras de azúcar. Y de actividades manuales como la decoración de calaveras y máscaras, la cual estuvo a cargo de la cartonista mexicana Marina Lozano.





ASUNTOS COMUNITARIOS

Proviene de la página 3...

El Consulado presente en Nashville Tennessee:



Los abogados mostraron mucho interés y realizaron preguntas relacionadas con la transmisión de la nacionalidad mexicana a hijos de mexicanos nacidos en este país, el proceso de divorcio en México, la tramitación de pasaportes para menores de edad, el papel del Consulado en casos de custodia y restitución de menores sustraídos ilícitamente y la asistencia que se brinda a connacionales recluidos en pri-

siones y centros de detención, entre otros asuntos.

El evento, permitió establecer contacto con varias firmas de abogados y organizaciones que proporcionan servicios legales a la comunidad hispana y latinoamericana. Sin duda esto redundará en la posibilidad de tener conocimiento más expedito de casos en los que connacionales requieran asistencia consular.

Más información en la página 8



MÉXICO

CIAM

Centro de Información y Asistencia a Mexicanos



1 855 4636 395

MENSAJE DEL CÓNSUL GENERAL

Compatriotas,

Aprovecho este espacio para compartir con ustedes las acciones que este Consulado General, junto con la red consular que tiene México en los Estados Unidos, aplicaremos para atender sus consultas respecto a cómo proceder en el ámbito migratorio, en caso de encontrarse en situaciones que ustedes consideren de vulnerabilidad.

El primer consejo es informarse, reflexionar y actuar con responsabilidad. Acudan a fuentes confiables y oficiales, acérquense a su Consulado. Ustedes no están solos. Tomar una decisión sin evaluar la amplitud y consecuencias de la misma, podría afectarles.

Se están colocando las herramientas para facilitar sus consultas y atenderlas eficazmente. Una fuente confiable es el Centro de Información y Asistencia a Mexicanos (CIAM), donde no solamente podrán realizar consultas de carácter migratorio, sino incluso la localización de familiares y procedimientos administrativos que podrían agilizar sus trámites.

Usted se puede comunicar al CIAM al número 1 855 4636 395 o en su caso, de ser un asunto de emergencia, puede contactar al teléfono que tiene este Consulado General exclusivo para ello, 404 625 1706.

Hoy más que nunca debemos trabajar coordinados e informados.



Javier Díaz de León
Cónsul General
de México en Atlanta

REUNIONES Y ENTREVISTAS DEL CONSULADO GENERAL



Reunión de trabajo con la Secretaría Claudia Ruiz Massieu, el Embajador Carlos M. Sada y cónsules de México en EUA.

Reunión con el Gobernador de Georgia Nathan Deal y la primera dama de Georgia Sandra Deal.



Reunión con el Gobernador de Georgia Nathan Deal y la primera dama de Georgia Sandra Deal y Cónsules de Japón, Bélgica, Argentina, Brasil y Francia.



Reunión con Cónsules latinoamericanos en Atlanta y funcionarios de ICE



ASUNTOS COMUNITARIOS

Inscripciones a “OBAMACARE”

Está abierto el periodo de inscripción de Marketplace, bajo la Ley de Cuidado de Salud a Bajo Precio (ACA) o mejor conocida como “OBAMACARE”, las inscripciones terminan el 31 de enero próximo.



Para mayor información ingrese a: <http://www.healthcare.gov> o www.cuidadodesalud.gov/es/

Para dudas respecto a los criterios de calificación e inscripción comuníquese a @ConsulMexAtl al 404-266-2233 ext. 228 o vía correo electrónico a salud@consulmexatl.org.



Entrevista con Agustín Cruz de Prensa Alterna



Entrevista del Cónsul General Javier Díaz de León con Gerardo Guzmán del noticiero matutino de La Jefa- Alabama.



Abierta convocatoria B@UNAM 2017

B@UNAM el bachillerato a distancia de la UNAM

Sólo son **4** pasos para ingresar

- 1 Registra tus datos en www.bunam.unam.mx y envías tu documentación escaneada por correo electrónico: acta de nacimiento, comprobante de domicilio, CURP y certificado de secundaria (promedio mínimo de 7) a infobunam@cuaed.unam.mx
- 2 Acreditas 3 cursos propedéuticos, en línea
- 3 Acreditas el examen de admisión de la UNAM, en línea
- 4 Envías a la UNAM tu documentación original por mensajería



iContáctanos!

www.bunam.unam.mx
infobunam@cuaed.unam.mx
 52 (55) 56228805 al 09
 en la Ciudad de México

[@bunam_mx](https://twitter.com/bunam_mx)
[/bachilleratobunam](https://facebook.com/bachilleratobunam)
infobunam

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) convoca a las personas hispanoparlantes radicadas en el extranjero interesadas en cursar el bachillerato en la modalidad de educación a Distancia en el programa B@UNAM del Sistema Universidad Abierta y Educación a Distancia (SUAyED), a participar

en el Concurso de Selección para el ingreso al Ciclo Escolar 2017-2018, presentando el examen de selección que se realizará del 18 al 20 de mayo de 2017.

Los interesados en participar deberán registrarse por Internet ingresando en

la dirección de la convocatoria.

Cabe mencionar que el sistema de registro ha cambiado, por lo que es importante que los participantes lean cuidadosamente y por completo la convocatoria anexa y su instructivo, así como la información que aparecerá en cada pestaña del sitio que el interesado debe crear para participar en este concurso.

Liga electrónica de registro:
https://escolar0.unam.mx/B_UNAM2017/Mayo/

La fecha límite para registrarse es el **4 de enero de 2017**.

En caso de tener mayores dudas al respecto puede comunicarse al 404-266-2233 ext. 239 y 229 o en los correos educacion@consulmexatlanta.org o ahandal@sre.gob.mx



PROTECCIÓN

Visitas a prisiones y centros de detención en Alabama, Georgia y Tennessee



SRE

CONSULADO GENERAL
DE MÉXICO EN ATLANTA

Una labor principal de protección del Consulado General de México en Atlanta consiste en la visita de las más de 300 cárceles, prisiones y centros de detención localizados en Alabama, Georgia y Tennessee.

Durante las visitas, se entrevistan a los mexicanos allí recluidos para co-

nocer sus necesidades en materia de asistencia médica y asesoría legal. Una prioridad para el Consulado verificar que sus derechos sean respetados y que las autoridades carcelarias los traten con dignidad.

En el marco de esta labor, las próximas visitas que se tienen programadas son:

- Prisión Federal D. Ray James el 16 de noviembre.
- Atlanta City Detention Center (ICE) el 17 de noviembre.
- Wheeler Correctional Facility el 18 de noviembre.
- Irwin Detention Center (ICE) el 22 de noviembre.

Si usted tiene familiares de nacionalidad mexicana detenidos en dichos recintos y desea que sean entrevistados, favor de comunicarse al teléfono 404-266-22-33 ext. 232, 233, 234, 235, 246, 313 y 459 o al teléfono de emergencias 404-625-1706 de lunes a viernes de 9 a 6 de la tarde.

Por otro lado, si tiene familiares en alguna otra prisión o centro de detención y requiere que vayamos a visitarlo, por favor contáctenos cuanto antes para poder tener en cuenta su solicitud al elaborar nuestro calendario de visitas para el año 2017.

* * *

Proviene de la página 5...

El Consulado presente en Nashville Tennessee:



Foro informativo sobre la Acción Diferida (DACA)

El Consulado participó en el foro informativo organizado por TIRRC sobre la Acción Diferida para los Llegados en la Infancia (DACA).

En el foro Camila Herrera-Fyler, Directora del área de Integración de TIRRC expuso los requisitos para solicitar y obtener

DACA y el proceso para renovarlo. Posteriormente, el joven César Bautista, beneficiario de DACA habló de cómo esta medida ha mejorado su calidad de vida en los ámbitos personal y laboral. Finalmente, personal de este Consulado General expuso la asistencia consular que esta Representación brinda a los beneficiarios de DACA tanto durante el proceso de solicitud y renovación de DACA.

* * *

ASUNTOS COMUNITARIOS

El Consulado participó en la primera edición del Intercultural Fest en Rome, Ga.



Jamie Doss y Bill Irmscher, Alcalde y Comisionado de la ciudad de Rome, en el Stand de @ConsulMexAtl.

El sábado 12 de noviembre pasado, el Consulado General de México asistió a

la primera edición del *Intercultural Fest* en Rome, Georgia, cuyo propósito fue promover la vinculación entre las diversas culturas que integran la comunidad en la zona oeste de Georgia y fomentar la paz y la unidad.

Se difundió información sobre los distintos servicios y programas que tiene el Consulado en materia de documentación, salud, educación y protección preventiva.

Estuvieron presentes los Cónsules Generales de Colombia y El Salvador, así como la Vicecónsul de Guatemala.

Las autoridades de la ciudad de Rome, el Alcalde Jamie Doss, y Comisionado Bill Irmscher, dieron la bienvenida y se congratularon por la realización de este evento e hicieron énfasis en la diversidad cultural que tiene dicha ciudad.

* * *

PROTECCIÓN

Próximos Talleres informativos en materia de Protección.

Le invitamos a los talleres informativos que se llevarán a cabo en las instalaciones del Consulado General de México en Atlanta el 18 de noviembre próximo de 9:00 a 13:00 horas.

1. Agencias del Departamento de Trabajo visitará el Consulado para brindar información en español sobre los derechos en el trabajo.
2. La firma de abogados Kuck Immigration Partners, estará brindando información sobre asuntos migratorios de interés incluyendo DACA.


LA HISTORIA DE UN MEXICANO


José Luis Campos

José Luis Campos es un mexicano originario de El Naranjo, San Luis Potosí que hace 16 años llegó a Estados Unidos. "La razón por la que estoy aquí [en Estados Unidos] es para ayudar a mi hermana y a mi sobrina, su hija. Mi hermana está en Tennessee, ella tiene una hija que nació con epilepsia, por lo que mi hermana no puede trabajar porque es difícil que alguien cuide a su hija. La niña tiene muchas citas cuando se pone mal. Durante sus primeros 4 años tenía muchos ataques muy fuertes, mi hermana no podía trabajar, casi siempre nos la pasábamos en el hospital. Regresábamos a la casa uno o dos días cuando la niña estaba estable, pero se volvía a poner mal y teníamos que

regresar al hospital. Mi sobrina ahora tiene 16 años, son los mismos que yo tengo viniendo a Estados Unidos. Anteriormente yo tenía visa de turista, iba cada año a México, pero ahora ya llevo 6 años sin ir, desde que se me venció ya no he regresado", nos cuenta José Luis.

"Generalmente yo trabajo en la construcción, aunque este año he tenido bastantes dificultades para estar en un solo trabajo. Antes, duré nueve años en una compañía de construcción, pero el dueño la desatendió, se confió demasiado de sus empleados y quebró. Después de eso, he encontrado dificultades laborales, especialmente este año. Precisamente hace 4 días recortaron personal del lugar donde laboraba, despidiendo a los empleados más recientes. Ahora estoy buscando trabajo. Afortunadamente, tengo mis ahorritos y mi sobrina, al ser nacida aquí, tiene ayuda de por vida por su discapacidad" nos comparte el señor Campos.

"Por ahora no quiero regresar a México, una vez fui a México y me quedé dos años, pero ya no estaba a gusto porque siempre estaba pensando en ellas [su hermana y su sobrina]. Aunque estoy feliz en mi país, me siento más tranquilo estando aquí con ellas."

EFEMÉRIDES

16 de noviembre

Día Internacional para la Tolerancia.

17 de noviembre

► Día Mundial de la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC).

20 de noviembre

► 1910 Aniversario del inicio de la Revolución Mexicana.

25 de noviembre

► Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.



24 de noviembre

► 1957 Muere Diego Rivera, destacado muralista mexicano.



28 de noviembre

► 1911 Emiliano Zapata proclama el Plan de Ayala, el cual reivindica los derechos de los campesinos. Su lema fue "Reforma, Libertad, Justicia y Ley".



En el período 2016-2017, el Gobierno de México trabajará en un proyecto que impulsará un transporte inteligente

 ASUNTOS COMUNITARIOS

Consulado participa en evento Expo Mujer 2016



El Consulado General de México participó en el evento "Expo Mujer 2016", organizado por la iniciativa "Yo Soy M".

El propósito de esta iniciativa fue ofrecer un espacio para el empoderamiento de la mujer latina poniendo al alcance de las participantes herramientas que beneficien el crecimiento personal y profesional de las mujeres hispanas.

El Consulado distribuyó folletos informativos sobre el sistema de salud de Estados Unidos y las recomendaciones sobre qué hacer en caso de enfermarse. Se promovió la actividad física y el uso de podómetros como herramienta para mejorar la condición física, repartiendo 130 podómetros entre los asistentes.

 CONSULADO SOBRE RUEDAS

Representantes de OSHA dieron información a connacionales sobre sus Derechos Laborales durante el C.S.R. realizado en Gainesville Ga.

El evento contó con la participación de distintas agencias enfocadas en temas de salud, desarrollo profesional, educación financiera, belleza y moda. Y conferencias sobre maternidad responsable, migración, compra de casas entre otros.

* * *

The image features the "Yo Me Vacuno" logo on the left, which includes a red heart shape formed by the letters "Y" and "O", and the text "ME VACUNO" below it. To the right is a photograph of a smiling family of four: a man, a woman, and two young children.

**Las vacunas lo
protegen a usted
y a su familia.**

Para más información visite
<http://espanol.cdc.gov/enes/flu/index.htm>



CENTRO DE INFORMACIÓN Y ASISTENCIA A MEXICANOS (CIAM)

¡La información que necesitas a sólo una llamada de distancia!



¿Qué es el CIAM?

El CIAM es el Centro de Información y Asistencia a Mexicanos, que brinda orientación sobre:

- Servicios consulares.
- Actualidad migratoria.
- Documentación.
- Prevención.
- Protección consular.

¿Qué hace el CIAM por ti?

- **Orientearte** para localizar a familiares y amigos.
- **Ayudarte** a obtener información sobre la situación jurídica de familiares que se encuentran en instituciones penitenciarias.
- **Informarte** sobre temas de actualidad migratoria.



CIAM Para más información llama sin costo al
Centro de Información y Asistencia a Mexicanos
1 855 4636 395

De México llama de larga distancia al:
001 5206 237 874
Descarga la app **MICONSUMEX**

SRE
SECRETARÍA DE
RELACIONES EXTERIORES |

CENTRO DE INFORMACIÓN Y ASISTENCIA A MEXICANOS (CIAM)

Que nadie viole tus derechos...

¡Ayuda!



Si sufrieste algún **abuso por parte de autoridades migratorias**, el CIAM te orienta.

Para México la asistencia y protección de sus connacionales no conoce fronteras.

CIAM Para más información llama sin costo al
Centro de Información y Asistencia a Mexicanos
1 855 4636 395

De México llama de larga distancia al:
001 5206 237 874
Descarga la app **MICONSUMEX**

SRE
SECRETARÍA DE
RELACIONES EXTERIORES |

informacion@consulmexatlanta.org

[/ConsuladoGeneralDeMexicoEnAtlanta](https://www.facebook.com/ConsuladoGeneralDeMexicoEnAtlanta)

@CGjdl

@Consulmexatl

MiConsulmex - Descarga la aplicación en tu iPhone o Android

CONTACTO

**1700 Chantilly Dr NE
Atlanta, GA 30329**

DEPARTAMENTO DE DOCUMENTACIÓN

Pasaportes y matrículas consulares
(404) 266 2233 Ext. 250 y 293
L-V de 7:00 a.m. a 8:00 p.m.

DEPARTAMENTO DE PROTECCIÓN

Asesoría y apoyo en casos penales familiares y migratorios
(404) 266 2233 Ext. 232, 233, 234, 235, 245, 246 y 313
L-V de 9:00 a.m. a 1:00 p.m.
EMERGENCIAS: (404) 625 1706

DEPARTAMENTO DE NOTARÍA

Poderes notariales
(404) 266 2233 Ext. 222, 266 y 225
L-V de 8:00 a.m. a las 10:30 a.m.
(recepción de solicitudes).

REGISTRO CIVIL

Registro de nacimientos y matrimonios
(404) 266 2233 Ext. 243 y 238
L-V de 7:00 a.m. a 10:00 a.m.
(recepción de solicitudes)
L-V de 7:00 a.m. a 4:30 p.m.
(Actas México)

CERTIFICACIONES, PERMISOS DE INTERNACIÓN Y VISAS

Certificación de cadáveres, menajes de casa, pensionistas y visas para extranjeros
(404) 266 2233 Ext. 317 y 226
L-V de 9:00 a.m. a 1:00 p.m.

DEPARTAMENTO DE ASUNTOS COMUNITARIOS

Ventanilla de Salud, clubes de oriundos, educación y asuntos culturales
(404) 266 2233 Ext. 239, 228, 229 y 291
L-V de 8:00 a.m. a 2:00 p.m. (ventanilla de salud y educación financiera)
L-V de 8:00 a.m. a 2:00 p.m. y 3:00 a 5:00 p.m. (Duplicado de Certificados)

Consejo de Promoción Turística de México

678 399 22 21 L-V de 10 am. a 6 pm.

CITAS EN MEXITEL

web:
<https://mexitel.sre.gob.mx/citas.webportal>
tel. 1 877 639 4835

Infórmese sobre su ingreso, tránsito o salida de México en paisano.gob.mx